

NEWS

Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Menyelenggarakan Sosialisasi Kamtibmas dan Sambang Warga

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Aug 5, 2023 - 22:41



Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Menyelenggarakan Sosialisasi Kamtibmas dan Sambang Warga

Indramayu, — Bhabinkamtibmas Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya mendekati diri kepada masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya. Pada hari Sabtu (5/8/2023).

Bhabinkamtibmas Polsek Widasari melaksanakan kegiatan sosialisasi kamtibmas dan sambang warga di beberapa desa yang ada di Kecamatan Widasari,

Kabupaten Indramayu.

Dalam kegiatan sosialisasi kamtibmas, Bhabinkamtibmas memberikan informasi dan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan mengenai tindak kejahatan, pentingnya saling bekerja sama dalam menjaga keamanan, serta cara menghadapi situasi darurat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas Polsek Widasari dalam melakukan sosialisasi kamtibmas. "Bhabinkamtibmas memiliki peran strategis dalam mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif. Melalui sosialisasi ini, diharapkan masyarakat lebih sadar dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungannya," ujarnya

Selain melakukan sosialisasi, Bhabinkamtibmas juga melaksanakan sambang warga untuk berdialog langsung dengan masyarakat. Hal ini dilakukan sebagai bentuk mendekatkan diri dan memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat.

"Bhabinkamtibmas Polsek Widasari akan terus hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan pelayanan dan bimbingan dalam hal kamtibmas. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," kata AKP Warmad.

Bhabinkamtibmas Polsek Widasari berkomitmen untuk terus melaksanakan sosialisasi kamtibmas secara berkala dan menyambangi warga secara rutin.

Diharapkan, melalui upaya ini, situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Widasari tetap terjaga dengan baik, dan masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis. Pungkasnya.